

Le Nepal

Par **fan**, le **10/04/2008** à **21:41**

Les maoïstes du Népal ont déchu la royauté car le pays était resté comme au Moyen-Age en France. Ils se donnent 2 ans pour faire une démocratie à la française.

Source : Le figaro d'aujourd'hui

Par **Kem**, le **11/04/2008** à **09:42**

A la Française ou à la Chinoise ?

Vu les drapeaux qui étaient brandis, j'ai peur ...

Par **Murphys**, le **11/04/2008** à **10:41**

Il faut rappeler certains évènements que les médias passent sous silence. Les maoïstes sont des pillards et des criminels, en cela qu'ils detroussent les paysans, et les tuent s'ils leurs résistent. Devant l'incapacité du Parlement de s'occuper de ce problème, le Roi avait pris les pleins pouvoirs pour se débarasser d'eux. Il a échoué en grande partie à cause de nous autres occidentaux qui avons pris faits et causes pour ces maoïstes que l'on a présenté comme la résistance face au méchant dictateur. Aujourd'hui on se félicite des élections qui vont faire disparaître le monarque alors que des maoïstes ont enlevé un candidat indépendant et ont attaqué un bureau de vote à la grenade. Mais peut importe parceque le méchant dictateur va partir grace à la démocratie.

Et après on s'étonne que j'éprouve une haine incommensurable des médias. (exception faite des vrais journalistes, c'est à dire les journalistes d'investigation, ceux qui recherchent avant de parler).

Par **Kem**, le **11/04/2008** à **11:49**

A propos du miroir déformant des médias, je suis tout à fait d'accord avec toi, Murphys.

A ce titre, le provocateur Canard enchaîné joue, me semble-t-il un rôle très important.